
 

 

 

 １年生の保健委員が歯科受診の重要性について保健指導を実施しました。 
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アンケート結果より 

歯科検診結果（個票）を見ての感想 

・健康的だと思いました。  ・これからも健康な歯を保ちたい。 

・歯肉が少し腫れてるのは知っているので、歯ぐきもブラッシングしようと思った。 

・早く受診したい。食べ物に気を付けようと思った。 

高校入学後に、歯科受診をした生徒に手を挙げても

らったところ・・・１名でした。 

むし歯だけでなく、COや GO、G、歯石沈着

がどういう状態かを保健委員が説明しました。 

歯科健康診断結果を見て、自分の

どの歯にむし歯や COがあるか真

剣にチェックしている様子も見ら

れました。 
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